

## Lic. Francisco Javier González Garza

Presidente Nacional de la Fundación A Favor de lo Mejor



Nació en la ciudad de México. Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y egresado del Instituto Panamericano de Alta Dirección (IPADE). Ha realizado estudios especializados en Psicología, Filosofía Social, Comunicaciones, Factor Humano y Sistemas de Calidad y Productividad en instituciones mexicanas e internacionales como el *Japan Productivite Center* (JPC).

Participa desde hace más de 20 años en la Asociación *A Favor de lo Mejor, A.C.*, de la cual es socio fundador, primer Presidente Ejecutivo y actual Presidente Nacional. Esta Asociación promueve la investigación, el análisis de los medios de comunicación, así como la alfabetización para medios y la formación crítica de los receptores. Mantiene con los principales concesionarios de la televisión, radio, cine, publicaciones, videojuegos e internet, un diálogo para promover el mejoramiento de la comunicación en un marco ético y humanista.

Ha creado el primer Observatorio de Calidad del Contenido de los Medios *Observamedios*, el *Premio Qualitas*, que se otorga cada año a lo mejor de la publicidad, programas de televisión y cine, y es el principal impulsor del Proyecto Educativo para Medios —*A Favor de TIC*—, que educa a los niños y jóvenes en el uso de los medios de comunicación y a discernir sus mensajes.

Ha sido socio fundador y Vicepresidente del *Centro Cívico de Solidaridad A.C.*, socio fundador y miembro del Comité Ejecutivo del grupo cívico *Más Ciudadanía* y actualmente miembro de los Consejos Directivos y Nacionales de *CONAR*, *Red Familia*, *Suma por la Educación*, *Compromiso Social por la Educación*, *Unión Nacional de Padres de Familia* (UNPF), *Sociedad en Movimiento*, *Centro Mexicano para la Filantropía* (CEMEFI), *Fundación en Movimiento*, *Unión de Voluntades*, *Centro de Estudios Políticos y Sociales* (CEPOS), Miembro del Consejo de Vinculación de la UPAEP y del Consejo Consultivo y Académico de la Universidad La Salle, entre otras importantes instituciones cívicas y educativas. Además, es fundador de iniciativas para impulsar la formación ciudadana, cívica y democrática.